

## Editorial

Dr. Manuel Velasco

Editor en jefe

Nos complace anunciar el tercer número del volumen 128 de la Gaceta Médica de Caracas. El número corresponde al tercer trimestre del año 2020.

La Gaceta Médica de Caracas es el órgano oficial de la Academia Nacional de Medicina en Venezuela. La revista tiene alcances en todas las áreas de las Ciencias Médicas, desde la básica hasta la clínica, incluida la epidemiología, la fisiopatología, el diagnóstico y el tratamiento de las enfermedades. Nuestra revista es arbitrada por pares, y nuestro objetivo es aceptar manuscritos con información actual. Es nuestro interés que la Gaceta Médica de Caracas se convierta en una revista internacional que permita aumentar la visibilidad global de nuestra publicación. Continuaremos nuestra tarea en futuras ediciones para que se vea cumplido nuestro propósito y compromiso.

En esta oportunidad, hemos invitado a muchos amigos, investigadores internacionales con un alto índice H, quienes aceptaron gentilmente nuestra invitación. Queremos agradecerles su solidaridad con la Gaceta Médica de Caracas. También extendimos la invitación a muchos países latinoamericanos como Colombia, Ecuador y Venezuela. La respuesta de nuestros investigadores venezolanos ha sido excelente, y agradecemos a quienes enviaron sus manuscritos para su publicación en nuestra revista.

El tercer número está dedicado al fundador de la revista, el Dr. Luis Razetti. Comenzó con la Revista en 1893, y contribuyó en la fundación

de la Academia Nacional de Medicina en 1904. La Gaceta Médica de Caracas es la Revista más antigua de nuestro país.

Queremos agradecer a la Academia Nacional de Medicina, que nos designó como Editor Jefe, Dr. Manuel Velasco, a quienes expresamos claramente nuestro interés por aumentar la visibilidad internacional de la revista. También agradecemos a todos los investigadores que han ayudado al Editor en Jefe, especialmente al Dr. Juan De Sanctis, el Dr. Valmore Bermúdez, el Dr. Freddy Contreras y la Dra. Anita Israel, quien tomó parte de su tiempo para revisar los manuscritos para su publicación.

Entre los investigadores internacionales que amablemente respondieron a nuestra convocatoria de trabajos se encuentran: Bernardo Rodríguez Iturbe (México), Patricio López-Jaramillo (Colombia), Juan B De Sanctis (República de Cezch), Anita Israel (Venezuela), Igor Palacios (EE.UU), Trino Baptista (Venezuela), Valmore Bermúdez (Colombia), Oswaldo Carmona (España), Andrés Soyano (Venezuela), José Esparza (Estados Unidos), Félix Tapia (Venezuela), Alicia Ponte Sucre (Venezuela), Horacio Vanegas (Venezuela), Gianfranco Parati (Italia), Luis Juncos (Argentina), Luis Juncos Jr. (Estados Unidos), Luigi Cubeddu (Estados Unidos), José Parra (México).

Finalmente, queremos rendir homenaje al padre del Dr. Leopoldo Briceño-Iragorri, quien fue un excelente bacteriólogo en nuestro país.

## Editorial

Dr. Manuel Velasco

Editor in Chief

We are pleased to announce the third number of volume 128 of the *Gaceta Médica de Caracas*. The number corresponds to the third trimester of the year 2020.

*Gaceta Médica de Caracas* is the official journal of the National Academy of Medicine in Venezuela. The scope of the journal is in all areas of the Medical Sciences, from basic to clinical including epidemiology, pathophysiology, diagnosis, and disease treatment. Our journal is peer-reviewed, and we aim to accept papers with current up to date material. It is our interest that *Gaceta Médica de Caracas* becomes an international journal to increase the global visibility of our publication. We will continue our task in future issues so that our purpose will have complied along with our compromise.

In this opportunity, we have invited many friends, international researchers with a high H index, and they gently accepted our invitation. We want to thank them for their solidarity with *Gaceta Médica de Caracas*. We also extended the invitation to many Latin American countries such as Colombia, Ecuador, and Venezuela. The response from our Venezuelan researchers has been excellent, and we appreciate those who submitted their papers for publication to our Journal.

The third number is devoted to the founder of the journal, Dr. Luis Razetti. He started with

the Journal in 1893, and he contributed to the foundation of the National Academy of Medicine in 1904. *Gaceta Médica de Caracas* is the oldest Journal of our Country.

We want to thank the National Academy of Medicine, which appointed us as the Editor in Chief, Dr. Manuel Velasco, as we clearly expressed our interest to increase the journal international visibility. We also thank all researchers who have helped the Editor in Chief, especially to Dr. Juan De Sanctis, Dr. Valmore Bermudez, Dr. Freddy Contreras and Dra. Anita Israel, who took part of her time to review the manuscripts for publication.

Among the international researcher who kindly responded to our call for papers are: Bernardo Rodriguez Iturbe (Mexico), Patricio Lopez-Jaramillo (Colombia), Juan B De Sanctis (Czech Republic), Anita Israel (Venezuela), Igor Palacios (EE.UU), Trino Baptista (Venezuela), Valmore Bermudez (Colombia), Oswaldo Carmona (Spain), Andres Soyano (Venezuela), Jose Esparza (EE.UU), Felix Tapia (Venezuela), Alicia Ponte Sucre (Venezuela), Horacio Vanegas (Venezuela), Gianfranco Parati (Italy), Luis Juncos (Argentina), Luis Juncos Jr. (EE.UU), Luigi Cubeddu (EE.UU), Jose Parra (Mexico),

Finally, we want to pay homage to Dr. Leopoldo Briceno-Iragorri's father, who was an excellent bacteriologist in our country.